
理事会議事録 

 

青松同窓会 

 

日時 令和３年（2021 年）10 月 23 日（土）午後２時より 

場所 附属天王寺中・高等学校３階 小講堂 

出席者 藤井会長 以下 31 名 

 

司会：池田書記 

議事に先立ち、藤井会長より以下の挨拶があった。 

・理事としてご活躍いただいた中 10 期の森口久子様がお亡くなりになった旨、会長より報告があ

り、参加者全員で黙とうを行った。 

・同窓会として理事会の開催、総会・懇親会の開催、会報の発行、名簿の発行を継続して続けていき

たい。コロナ感染の影響で昨年は総会、懇親会とも中止、今年は総会のみとなり、来年度は感染状

況にもよるが総会と懇親会を開催できるように準備は進めていきたい。また、名簿発行も 1 年延期

となったが、今年度末に発行を予定しており、活動を推進していきたい。 

 

附高糠野副校長より高校の近況についてお話をうかがった 

・コロナ対策は継続して進め校内でクラスターは発生せず、クラブ活動等も制限はあるものの継続し

て活動を続けることができた。附高際は１日のみの開催とし演劇の発表を行った。校内での催しは

密になることから中止とした。10 月の屋久島への修学旅行は延期とし、2 月か 3 月に計画中。次世

代育成事業である科学の甲子園大阪大会で昨年度に続き優勝し、全国大会に進出。感染状況が悪化

しなければ 11 月に音祭を実施予定。 

 

附中廣瀬副校長より中学校の近況についてお話をうかがった 

・中 3 は緊急事態宣言が明けた 10 月に蒜山高原に 2 泊 3 日で修学旅行を実施。交通のアクセスも踏

まえ乗鞍から場所を変更して実施。トラブルもなく終えることができた。中 2 の富士登山は宿泊場

所の密状態等も考え中止とした。12 月に滋賀県マキノで宿泊行事を考えている。本学年は 1 年次も

宿泊行事が全て中止となり、宿泊を通しての学びも体験できる機会を考えたい。学芸会は舞台では

パントマイムとして、離れた場所で音声を別の生徒が担当することで、舞台での飛沫対策を行い実

施。新しい取り組みであった。中学入試においてもオンライン出願を考え、感染対策と業務効率化

を目指す。試験問題も自由研究等の教科横断的な思考に対応できる人材発掘という点も加味して、

教科横断的な問題を考えている。 

例示をホームページに掲載中（https://f.osaka-kyoiku.ac.jp/tennoji-j/info/setsumeikai/）。 

  

https://f.osaka-kyoiku.ac.jp/tennoji-j/info/setsumeikai/


議題 

1. 令和４年 総会・懇親会の件（平井副会長） 

昨年は総会・懇親会とも中止、今年は本校小講堂で総会のみ実施であった。来年度は令和 4 年 6 月

18 日を予定しているが現段階では状況が不透明な部分もあり、令和 4 年４月 2 日に開催予定の理

事会で実施の可否を含めて決定したい。 

 

2. 名簿発行の件（芳武副会長） 

12 月中の発行を目指して準備を進めている。現在まで 109 名の方から申し込みがあった。毎年卒

業生に贈呈しており、今回発行する名簿は昨年度卒業された方、現在高３、高２、高 1 の方が卒業

した際の贈呈分も含まれる。合計で 1050 部準備する予定である。また、各理事に広告掲載に協力

いただける卒業生を確認いただくように案内を配布した。 

 

3. 次号会報「青松」107 号発行の件（植田広報担当） 

令和３年 12 月末発行予定。今回はコロナ感染対策で尽力されている二木芳人さん（中 16 高 10

期）、藤井睦子さん（高 23期）の記事を掲載予定。また理事会等で大変お世話になった中でお亡く

なりになられた方を偲び、山本光学の山本為信さん（中 11 高 5 期）、附属天王寺の教育後援会理事

長等で尽力いただいた柴田尚彦さん（中 32 高 26 期）の追悼記事を掲載予定。 

また、次号ではオリンピックメダリスト小平選手をサポートした日本スケート連盟スピードスケー

ト強化部委員情報部門責任者の紅楳英信さん（中 46 高 40 期）の取材を検討中。 

また、これまでは郵便振替に記載の近況報告を紹介できたが、近年はコンビニ支払いが中心となり

近況報告が集まりにくく、今後もコメントがあれば事務局までお願いしたい。 

 

4. 会費納入状況の報告（吉村会計） 

現在のところ昨年の 9 割程度。引き続き納入の呼びかけをお願いしたい。 

 

5. 中部地区総会報告（藤井会長） 

令和 3 年 9 月 18 日に 10 名ほどが集まり総会を実施。藤井会長も参加。エレクトロニクスに関する

講演会を実施。中部地区総会は夫婦同伴で参加も OK としており、家族的な雰囲気を大事にしてい

る会として続いている。あらためて同窓生で集まる素晴らしさを感じ、来年度の総会・懇親会で同

窓生が集まる機会を大事にしたいと思う。 

 

6. 今後の行事予定（平田副会長） 

次回理事会   令和 4 年 4 月 ２日（土）12：30 より 

    令和 4 年 ６月 4 日（土）14：00 より 

    令和 4 年 10 月 22 日（土）14：00 より 

令和 4 年総会・理事会 令和 4 年  6 月 18 日（土）  総会   17：15 より 

             ホテル都シティ大阪天王寺 懇親会  18：00 より 

以上 


